

OPINIÓN

Compromiso

El Corredor Bioceánico Vial es una de las iniciativas más ambiciosas y estratégicas para la integración y desarrollo económico de nuestra región. Representa una vía de conexión vital entre el Atlántico y el Pacífico y simboliza el compromiso de nuestro país con el avance y la modernización de nuestra infraestructura logística. En este contexto, el Puerto de Iquique desempeña un papel fundamental.

Recientemente, hemos visto un compromiso transversal de las autoridades del gobierno central hacia la implementación del Corredor Bioceánico Vial. Los organismos técnicos del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones tuvieron la oportunidad de conocer las necesidades específicas para la operación del corredor, como áreas especiales requeridas para la carga, vehículos y choferes. Este tipo de inspecciones, efectuada en terreno en la comuna de Alto Hospicio, son esenciales para asegurar que las etapas del corredor se desarrollen con la eficiencia necesaria.

Además, las mesas de alto nivel, en particular la mesa logística, funciona con el objetivo de cumplir con los objetivos del Corredor Bioceánico. Así se permite la coordinación efectiva entre distintos actores y se facilita la toma de decisiones informadas y oportunas. La próxima reunión, en Iquique, programada para el 23 de septiembre, es un hito importante. En cuanto al Puerto de Iquique, las iniciativas logísticas que se van a implementar están en sintonía con los trabajos que hemos definido en nuestra estrategia. Por su parte, los ministerios están abordando los requerimientos presupuestarios para contar con los



“
Nuestra visión es desarrollar nuevos modelos de negocio que respondan a los desafíos y oportunidades actuales y futuros”.

Magdalena Balcells,
presidenta del directorio de la
Empresa Portuaria Iquique

recursos necesarios para materializar este proyecto.

Paralelamente, trabajamos con todos los puertos y el Sistema de Empresas SEP para propiciar buenas prácticas y oportunidades de mejora que optimicen los nuevos contratos de concesión y así asegurar los estándares necesarios para una óptima puesta en marcha de esta ruta transfronteriza. Este proceso de modernización se enfoca en la adopción de tecnología, digitalización y automatización de procesos, entre otros desafíos. El uso de energía limpia y la promoción de acciones sostenibles a lo largo de todo el sistema logístico son imperativos, que deben integrarse de manera armónica con las capacidades de nuestros recintos portuarios.

Nuestra visión es desarrollar nuevos modelos de negocio que respondan a los desafíos y oportunidades actuales y futuros, garantizando que el Puerto de Iquique siga siendo un punto neurálgico de la conectividad y el comercio internacional.